

AVIS DE DEMANDE DE COTATION

N° 001 /DC/R-CE/D-MI/C.MAK/CIPM/2026 DU 12/02/2026

**POUR L'EQUIPEMENT EN MATERIEL MEDICAL DE CERTAINS CENTRES DE SANTE
INTEGRE DANS LA COMMUNE DE MAKENENE, DEPARTEMENT DU MBAM ET
INOUBOU, REGION DU CENTRE**

FINANCEMENT : BIP – MINSANTE - 2026

Imputation : _____

1. Objet de de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune de Makénéné, Autorité Contractante lance un Avis de Demande de Cotation, pour la réalisation des opérations sus indiquées.

2. Consistance des prestations

Les prestations comprennent la fourniture des équipements en matériel médical dans certains Centre de Santé Intégré de le Commune de Makénéné dans le Département de Mbam et Inoubou Région du Centre.

3. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à tous les opérateurs économiques nationaux spécialisés dans le domaine des fournitures.

4. Financement

Les prestations objet de la présente Demande de Cotation sont financées par le Budget d'Investissement Public alloué au Ministère de la santé publique, au titre de l'exercice 2026, sur la ligne d'imputation budgétaire N° _____.

5. Cout prévisionnel (FCFA) :

Le montant prévisionnel des opérations à l'issue des études préalable est de :

- 10 000 000 (dix millions) francs CFA TTC pour le LOT 1(Centre de Santé Intégré de Kinding - Ndjabi.
- 13 000 000(treize millions) francs CFA pour le LOT 2 (Centre Médical d'Arrondissement de Makénéné).

6. Allotissement

Les fournitures objet du présent dossier d'appel d'offre sont subdivisées en deux (02) lots, ci-après définis :

LOTS N°	DESIGNATION DU PROJET	BENEFICIAIRES	MONTANT TTC
1	Equipement matériel médical	CSI KINDING-NDJABI	10 000 000
2	Equipement matériel médical	CMA de MAKENENE	13 000 000

7. Consultation du Dossier de la Demande de Cotation

Le Dossier de Demande de Cotation peut 'être consultée aux heures ouvrables à la Mairie de Makénéné, secrétariat CIPM, dès publication du présent avis. Tél : 677 74 29 90

8. Acquisition du dossier de Demande de Cotation

Le dossier de Demande de Cotation peut être obtenue dès publication du présent avis, au Service Technique de la Commune de Makénéné, contre présentation d'une quittance de versement d'un montant de cinquante mille (50 000) francs CFA délivrée par la Recette Communale de Makénéné, représentant les frais d'achat du DC, non remboursables.

9. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original timbré au tarif en vigueur et Six(06) copies marquées comme telles devront parvenir à la salle des actes de la Commune de Makénéné, au plus tard le 30-03 2026 à 12 heures (heure locale), et devront porter la mention :

« Avis de Demande de Cotation N°001/DC/R-CE/D-MI/ C.MAK/ CIPM/2026 du 12/02/2026 pour l'équipement en matériel médical de certains centres de sante intégré dans la commune de Makénéné, Département du Mbam et Inoubou, région du centre.

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

10. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 10 de la Demande de Cotation et dont le montant en FCFA est de **200 000 (deux cent mille)** pour le **lot 1, 260 000(deux cent soixante mille)** pour le **lot 2** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet, etc.), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres .Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis sera déclarée irrecevable. Notamment, l'absence de la caution de soumission délivrée par une institution financière (banque ou assurance) de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces de demande de cotation, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours le 30-03 / 2026 à 12 heures.

11. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et des offres financières aura lieu le 30 / 03 / 2026 à **13 heures** et s'effectuera par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics, dans la salle des Actes de la Commune de Makénéné.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

12. Délai de livraison

Le délai de livraison à compter de la date de notification de l'ordre de service du présent marché est deux (02) mois soit 60 jours calendaires.

13. Critères d'évaluation

11 A Critères éliminatoires

- Références de l'entreprise dans les trois dernières années 2023-2024-2025
- l'absence d'une pièce administrative requise ;
- la non-conformité aux spécifications techniques ;
- fausses déclaration, documents scannés ;
- non atteinte d'au moins 70% des critères essentiels ;
- le non-respect d'au moins trois (03) critères de qualification.
- Absence de la caution de soumission et CDEC.

11 B Critères de qualification

- La capacité financière	oui/non
- Les références du soumissionnaire 2023-2024-2025	oui/non
- La conformité des équipements proposés aux spécifications techniques	oui/non
- Le service après-vente	oui/non
- L'attestation de garantie.	oui/non

12 Attribution

La lettre commande sera attribuée au soumissionnaire qui ayant présenté une offre financière évaluée la moins disante, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du dossier d'appel d'offre, ayant satisfait à 100% des critères éliminatoires et au moins 70% des critères essentiels

13 Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

14 Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Makénéné.

NB : « Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au 1517 numéros suivants : _____ / _____ ».

Ampliations :

- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM Makénéné (pour information)
- MINMAP
- Chef de district
- Affichage (pour information)
- CHRONO

Makénéné, le 26 FEV 2026

LE MAIRE DE LA COMMUNE
DE MAKENENE
Autorité Contractante »



Officier de l'Ordre de la Valeur

NOTICE OF QUOTE REQUEST

**No.002 /DC/R-CE/D-MI/C.MAK/CIPM/2026 OF 12/02/2026
FOR THE MEDICAL EQUIPMENT OF CERTAIN INTEGRATED HEALTH CENTERS IN
THE COMMUNITY OF MAKENENE, DEPARTMENT OF MBAM AND INOUBOU,
CENTRAL REGION**

FUNDING: BIP -MINSANTE- 2026

Imputation : _____

1. Purpose of the Call for Tenders

The Mayor of the Municipality of Makénéné, Contracting Authority, launches a Notice of Request for Quotation, for the carrying out of the operations indicated above.

2. Consistency of services

The services include the supply of medical equipment in certain Integrated Health Centers in the Commune of Makénéné in the Department of Mbam and Inoubou Central Region.

3. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to all national economic operators specializing in the field of supplies.

4. Financing

The services covered by this Request for Quotation are financed by the Public Investment Budget allocated to the Ministry of Public Health, for the 2026 financial year, on budget allocation line No. _____

5. Forecast cost (FCFA):

The estimated amount of operations at the end of the preliminary studies is:

- 10,000,000 (ten million) CFA francs (including tax) for LOT 1 (Integrated Health Center of Kinding – Ndjabi);
- 13,000,000 (thirteen million) CFA francs for LOT 2 (Makenéné District Medical Center).

6. Allotment

The supplies covered by this tender document are subdivided into two (02) lots, defined below:

LOTS N°	DESIGNATION OF THE PROJECT	BENEFICIARIES	AMOUNT INCLUDING VA
1	Medical equipment CSI	KINDING-NDJABI	10 000 000
2	Medical equipment CMA	CMA MAKENENE	13 000 000

7. Consultation of the Quotation Request File

The Quotation Request File can be consulted during working hours at the Makénéné Town Hall, Technical Department, upon publication of this notice.

8. Acquisition of the Quotation Request file

The Quotation Request file can be obtained upon publication of this notice, from the secretary CIPM of the Municipality of Makénéné, against presentation of a payment receipt in the amount of fifty thousand (50,000) CFA francs issued by the Municipal Revenue of Makénéné, representing the purchase costs of the DC, non-refundable.

9. Submission of offers

Offers written in French or English in seven (07) copies including an original stamped at the current rate and Six (06) copies marked as such must reach the deeds room of the Municipality of Makénéné, no later than 30-03 2026 at 12 p.m. (local time), and must bear the words:

"Notice of Request for Quotation N°001/DC/R-CE/D-MI/ C.MAK/ CIPM/2026 of 12/02/2026 for the medical equipment equipment of certain integrated health centers in the commune of makénéné, Department of Mbam and Inoubou, central region.

"To only be opened during the counting session"

10. Admissibility of offers

Each bidder must attach to their administrative documents, a bid bond established by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance and listed in Exhibit 10 of the Quotation Request and whose amount in FCFA is 200,000 (two hundred thousand) for lot 1, 260,000 (two hundred and sixty thousand) for lot 2 and valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the offers.

Under penalty of rejection, the other required administrative documents must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Prefect, Sub-prefect, etc.), in accordance with the stipulations of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old or have been established after the date of signature of the call for tenders.

Any offer that does not comply with the requirements of this notice will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first-class financial institution (bank or insurance company) approved by the Ministry of Finance or non-compliance with the models of the quotation request documents will result in the outright rejection of the offer without any recourse.

11. Opening of folds

The opening of the folds will be done in one step.

The opening of administrative documents, technical offers and financial offers will take place on 30 / 03 /2026 at 1 p.m. and will be carried out by the Internal Commission for Public Procurement, in the Acts room of the Municipality of Makénéné.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice.

12. Delivery time

The delivery time from the date of notification of the service order for this contract is two (02) months or 60 calendar days.

13. Evaluation criteria

11A Eliminitry criteria

- the absence of a required administrative document;
- non-compliance with technical specifications;
- false declaration, scanned documents;
- not achieving at least 70% of the essential criteria;
- non-compliance with at least three (03) qualification criteria.

11 B Qualification criteria

Financial capacity	Yes/ No
Bidder references	Yes/ No
Conformity of equipment to technical specifications	Yes/ No
After-sales services	Yes/ No
Warranty certificate	Yes/ No

12 Attribution

The order letter will be awarded to the bidder who has presented the lowest evaluated financial offer, essentially compliant with the requirements of the tender file, having satisfied 100% of the eliminatory criteria and at least 70% of the essential criteria.

13 Validity period of offers

Bidders remain committed to their offer for 90 days from the deadline set for submission of offers.

14 Additional information

Additional information can be obtained during business hours at the Municipality of Makénéné.

NB: "For any act of corruption, please call or send an SMS to the following numbers:

_____ / _____".

Extensions:

- ARMP (for publication and archiving)
- CIPM President Makénéné (for information)
- Chief district
- MINMAP
- Display (for information)
- TIMELINE

Makenéné, the 15th FEB 2026

THE MAYOR OF MAKÉNENÉ COUNCIL

Le Maire

David

Officier de l'Ordre de la Valeur